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      Аннотация

    
        
          Тема выпускной квалификационной работы: «Пути повышения экономичности малогабаритной ГТУ мощностью 100кВт». Данная работа посвящена исследованию микротурбинных установок мощностью 100 кВт, изучению способов по повышению эффективного КПД установки и методике расчета установок данного типа. Задачи, которые решались в ходе исследования: 1. Изучение установок данного типа на примере мировых лидеров по производству малогабаритных установок мощностью от 2,5 кВт до 1 МВт. 2. Расчет, моделирование и описание основных деталей конструкции установки. Представлена методика расчета для установок данного типа. 3. Прочностной расчет рабочего колеса радиально-осевой турбины и подбор материала для изготовления. 4. Выявление нескольких способов повышения эффективности установки метом параметрической оптимизации. 5. Подбор оптимальных параметров для более эффективной установки. Работа проведена на базе ООО «НТЦ «Микротурбинные технологии», где собиралась значительная часть фактического материала: результаты исследований по МТГ-100 на примере мировых лидеров в производстве. При проведении расчетов были показаны параметры, которые можно варьировать для получения лучшего результата. Анализ проводился методом изменения главных параметров установки методом параметрической оптимизации. В результате были проанализированы изменения параметров и проведены расчеты, которые подтвердили, что можно создавать установки более эффективные, чем существуют в настоящее время. Разработаны технологические рекомендации по модернизации установок малой мощности.
        

        
          The theme of the graduation qualification project: «Ways to improve the efficiency of small-sized gas turbines with a capacity of 100 kW». This project is devoted to the study of microturbine plants with a capacity of 100 kW, the study of ways to increase the effective efficiency of the installation and the calculation method of plants of this type. Tasks that were solved during the research: 1. The study of installations of this type on the example of world leaders in the production of small-sized installations with capacities from 2.5 kW to 1 MW. 2. Calculation, modeling and description of the main details of the installation design. The calculation method for installations of this type is presented. 3. Strength calculation of the impeller of the radial-axial turbine and the selection of material for manufacture. 4. Identification of several ways to increase the installation efficiency by parametric optimization. 5. Selection of optimal parameters for a more efficient installation. The work was carried out on the basis of the Scientific and Technical Center “Microturbine Technologies”, where a significant part of the actual material was collected: research results on MTG-100 on the example of world leaders in production. During the calculations, parameters were shown that can be varied to obtain a better result. The analysis was carried out by changing the main parameters of the installation using the parametric optimization method. As a result, the changes in parameters were analyzed and calculations were carried out, which confirmed that it is possible to create plants that are more efficient than they currently exist. Technological recommendations for the modernization of low power plants have been developed.
        

    

  

  
    
      Права на использование объекта хранения

    

		
      Место доступа
    		
      Группа пользователей
    		
      Действие
    	
	
              	
        Локальная сеть ИБК СПбПУ
      		
        Все
      		
          [image: Прочитать]
                  [image: Печать]
                  [image: Загрузить]
      	
      
	
              	
        Интернет
      		
        Авторизованные пользователи СПбПУ
      		
          [image: Прочитать]
                  [image: Печать]
                  [image: Загрузить]
      	
      
	
          [image: ->]
              	
        Интернет
      		
        Анонимные пользователи
      		
                      	
      


    

  

  
    Статистика использования

    
        
          	
                
                  [image: stat]
              	
                Количество обращений: 23
                

                За последние 30 дней: 0
                

                
                  Подробная статистика
                
              


        

    

  


    

  
        
      
        		
              

	Расширенный поиск
	Атрибутный поиск
	Контакты
	Информационно-библиотечный комплекс



              	Последние поступления
	Самые популярные ресурсы


            	
              
    © СПбПУ, 2000-2023



    Сайт и управление доступом на базе АБИС 
    
    «Руслан-Нео»
    (© ООО «ОБС»)



            	
			


      

    
  

  

[image: ]





